POLITICORAMA

● Listes électorales: pas d'effet cantonales À Marseille, ils seront un peu plus de 478 000 inscrits sur les listes électorales à pouvoir voter pour les cantonales qui auront lieu les 20 et 27 mars. C'est la tendance quasi définitive qui se dessine après la clôture des fichiers le 31 décembre. Durant ce dernier mois de 2010, 4360 mouvements ont été enregistrés dont 2360 inscriptions. En décembre 2009, 5162 mouvements



étaient recensés dont 2860 inscrits. Les élections régionales qui ont eu lieu en 2010 ont visiblement suscité plus d'engouement que les cantonales. Si l'administration table, néanmoins, sur plus d'inscrits en 2011 qu'en 2010 (472 000), "cela est d'abord lié à l'arrivée des nouveaux Marseillais ainsi qu'aux 7000 jeunes de 18 ans inscrits d'office", confie Daniel Sperling (notre photo), adjoint UMP délégué à Allô mairie, à l'État civil et aux Bureaux municipaux de proximité. "L'impact des cantonales n'est pas significatif, le fichier électoral reste stable à Marseille", poursuit l'élu. En revanche, fin 2011 en vue des législatives et de la présidentielle de 2012, il mise sur une progression de 12 à 15 % des inscrits.

● Jean-Marc Coppola demande à la Région d'agir pour Net Cacao
Le vice-président du Conseil régional Front de gauche Jean-Marc
Coppola propose à la Région d'agir en faveur de l'entreprise marseillaise Net Cacao, dont le carnet de commandes est bien rempli, mais à laquelle il manque 8 millions d'euros de fonds de roulement que les banques ne lui prêtent pas. "Ne pourrions-nous faire
examiner par nos services une garantie qui permette aux banques
d'octroyer le prêt?", demande l'élu dans une lettre au président
PS de la Région Michel Vauzelle. Il sollicite aussi une "intervention auprès de la caisse des dépôts."

Guy Teissier accompagne Sarkozy à Saint-Dizier

Président de la commission de la Défense à l'Assemblée nationale, le député UMP marseillais Guy Teissier accompagne aujourd'hui Nicolas Sarkozy à Saint-Dizier (Haute-Marne) pour les vœux du chef de l'État aux forces armées.

À quand le conseil à huis clos sur la sécurité?

Au lendemain du meurtre d'un adolescent sur fond de trafic de drogues dans la cité du clos La Rose (13°), à la mi-décembre, Jean-Claude Gaudin, le maire UMP de Marseille avait notamment annoncé la tenue en janvier d'une réunion des conseillers municipaux à huis clos sur le thème de la sécurité. Une initiative d'urgence à laquelle seront notamment associés le préfet de police et le procureur de la République. Mais aucune date n'a encore été fixée...